

**Von:** Meike Lukat <meike.lukat@live.de>

**Gesendet:** Montag, 5. September 2022 05:44

**An:** Schacht, Christine-Petra <Christine-Petra.Schacht@stadt-haan.de>

**Cc:** Sbrzesny, David <David.Sbrzesny@stadt-haan.de>; Bolik, Michelle <Michelle.Bolik@stadt-haan.de>; FraktionWLH <fraktion@wlh-haan.de>

**Betreff:** SPUBA 06.09.2022: Top Anfragen Markierung einer Kante vor der Turnhalle Adlerstraße

Sehr geehrte Frau Schacht,

gestern wurde ich beim Saisonöffnungsspiel der Unitas an der Adlerstraße darauf angesprochen, dass bereits mehrfach Menschen gestürzt seien, sich vertreten hätten, die von der Fahrradabstellanlage nach links zum Eingang Turnhalle gingen, da diese die sich verjüngende Stufe optisch aufgrund des „Grau in Grau“ nicht sahen.

**Daher bitte ich um Beantwortung nachfolgender Frage:**

Ist es möglich, die sich verjüngende Kante zwischen Radabstellanlage und anschließender Parkbucht z.B. mit dunkelgrüner Farbe zu markieren, um optisch diesen Tritt kenntlich zu machen?

Mit freundlichen Grüßen

Meike Lukat

**- Fraktionsvorsitzende WLH-**

**Fraktion Wählergemeinschaft Lebenswertes Haan**

Geschäftsstelle: Berliner Str. 6, 42781 Haan

Tel.: 02129/ 57 82 9 82 (AB)

Vorsitzende Meike Lukat, Am Kauerbusch 12, 42781 Haan Tel: 02129/6649

stellv. Vorsitzende Annegret Wahlers, Königstr.16, 42781 Haan, Tel: 02129/59464

Geschäftsführerin WLH-Fraktion: Barbara Kamm, Am Kauerbusch 10, Tel.: 02129/7794